

- Name der Firma:** prosozial GmbH
- Leiter der Firma:** **Wolfgang Hoffmann**, Geschäftsführer, verantwortlich für die Gesamtorganisation
Stephan Idel, Geschäftsführer, verantwortlich für das Marktsegment kommunale Kunden (Produkte comp.ASS Jobcenter, -Sozialamt, Betreuungsbehörden)
Christoph Spitzley, verantwortlich für das Marktsegment freie Träger (Produkte: comp.ASS Beschäftigungsgesellschaft, - Bildungsträger, - Sozialberatung, - Casemanagement, Pflegestützpunkte; butler Berufsbetreuer; - Betreuungsverein; - Ehrenamt)
- Sitz der Firma:** Emser Str. 10
56070 Koblenz
HRB Koblenz 5796, StNr. 22/65471566/7
- Datenschutzbeauftragte:** Frau Annett Peter, datenschutz@prosozial.de
- Unternehmenszweck:** Die Firma prosozial entwickelt, vertreibt, implementiert Software für den Sozialbereich. Ihre Kunden sind Kommunalbehörden, gemeinnützige oder gewerbliche Unternehmen mit Dienstleistungen für den Sozialbereich, Berufsbetreuer sowie ehrenamtliche Betreuer, die Software der Firma prosozial und die dazu gehörenden Dienstleistungen nutzen. Zu diesem Geschäftszwecke werden zu Werbezwecken, zur Vertragsabwicklung und zur Lizenzierung Daten der Kunden erhoben. Zur Unterstützung der folgenden Geschäftsprozesse setzen wir EDV-gestützte Systeme ein:
- in der Interessenten- /Kundenverwaltung,
 - bei der Softwarelizenzierung,
 - in der Lieferantenverwaltung,
 - in der Finanzbuchhaltung.
- Welche Daten erheben wir?** Kundendaten, Mitarbeiterdaten sowie Daten unserer Lieferanten und verantwortlichen Behörden. Es werden folgende Daten erhoben: Name, Vorname, Kontaktdaten (Adresse, Tel, Fax, Mail, Internet),

darüber hinaus Daten des Schrift- und Telefonverkehrs, soweit diese für unsere Geschäftszwecke erforderlich sind.

Wer erhält Daten?

Öffentliche Stellen bei Vorliegen einer Rechtsvorschrift.
Externe Auftragnehmer gemäß §11 BDSG.

Wie lange bewahren wir auf?

Die Aufbewahrungsfristen sind gesetzlich geregelt. Nach Ablauf der Aufbewahrungsfristen werden die entsprechenden Daten routinemäßig gelöscht. Eine Datenübermittlung an Drittstaaten findet nicht statt.